
 

 

 

 

 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 

 
 

Etaient présent(e)s pour le CA  

Jean Luc LE BRAS Président 

Patricia GUILLON    Trésorière-adjointe 

Christelle CHUPIN Secrétaire 

Karine BERTHEBAUD Vice-présidente 
 
 

1) Vie du club 
 

Petit rappel sur la nécessité de replier les cages de hand à chaque créneau pour supprimer le risque. 
 
Saturation de créneau, notamment le jeudi : 

- Proposition de rédaction d’un mail spécifique pour rappeler que les joueurs sur déplaçant sur 
d’autres créneaux doivent être vigilants à laisser l’accès aux terrains en priorité à ceux du créneau ; 

- Une demande de créneau supplémentaire pourrait être demandée, éventuellement le mardi vers 
18h30. 

 
Créneaux jeunes : bon fonctionnement et assiduité des jeunes. Franck assure très bien l’organisation, et est 
bien secondé de Patricia et Nattan. Merci à tous 3. 
 
Toujours 2 personnes dont les inscriptions ne sont pas finalisées (problème de certificat médical). 
 

 

2) Championnats 

 
Championnat adultes : pas de point particulier, ça fonctionne bien. 
 
Championnat jeunes : 2 dimanches complets seront organisés, l’un à St-Brevin et l’autre sur une autre 
commune. 
 
 

3) Matériel 
 
Volants de marque Linton satisfaisants. 
Larde Sport propose de faire un achat groupé sur les volants : Jean-Luc regarde ça. 
 
 

Badminton Saint-Brévin  
B.S.B. 

Affiliée à la Fédération Française de Badminton (FFBa) 

Agréée Jeunesse & Sports 
 

 

  

 
CLAVEAU Jean 

jean.claveau@orange.fr 

06.64.21.62.32 
31 quai Eole 

44560 PAIMBOEUF 

 

 

Compte Rendu 
 

Conseil Administration  
Mardi 06 février 2024 à 19h30 

mailto:jean.claveau@orange.fr
mailto:jean.claveau@orange.fr


 

 

 

Faire un mail de rappel aux adhérents concernant les possibilités d’achat de volants et de maillots du club, 
ainsi que sur notre partenariat avec Larde Sport. 

 
 

4) Tournoi 
 
Tournoi des 25-26 mai 2024 : organisation compliquée du fait du manque de salles. 

 Impossibilité de le prévoir à St-Brevin : manque de terrains, exiguité des salles … 
 Jean-Luc a demandé à quelqu’un de la Ville de St-Père-en-Retz s’ils pouvaient nous prêter leur 

gymnase. 
Depuis, il a reçu une réponse lui signalant que ce n’était pas possible, un évènement étant 
prévu à cette date. 
 

Au regard de ces précisions, nous ne devrions pas être en mesure de maintenir le tournoi en mai prochain. 
 
 

5) Animations 
 
Chrystelle propose 2 animations : 

- Une rencontre intercréneaux ; 
- Une autre rencontre avec un club voisin : le club de St-Viaud va être sollicité.  

Celle-ci pourrait se dérouler dans un format identique à une coupe Quaniquit sur un dimanche, 
courant avril. 

 

 
 

-- Prochaine réunion non définie 
 

 


